



Distrito Municipal de Pedro García

-Ciudad Natural -

C/ Juan Pablo Duarte #12, Pedro García, Stgo, R.D

RNC. 430008958

Tel. (809) 226.7025

➤ INFORMES DE SEGUIMIENTOS A LOS PROGRAMAS Y PROYECTOS.

- **Martes de Limpieza**

Se ha realizado durante aproximadamente 4 años y 6 meses donde cada martes el equipo de limpieza (brigada, Iglesias, Junta de vecinos, Agua Buena, Agricultura, asociación para el desarrollo, Liceo, Escuela...) se dirige hacia una zona específica de una comunidad que busca higienizar un área donde se deba intervenir, limpiar para mantenerla acorde con el plan que estamos desarrollando en la ciudad.

Se trata de poner en marcha acciones de transformación para el Distrito Municipal de Pedro García, tomando en cuenta la importancia de mantener una ciudad limpia y libre de contaminaciones y al mismo tiempo evitando enfermedades.

Martes De Limpiezas #44

Monumento Plaza Petrogarcenses Ausentes de Pedro García, dándoles mantenimiento al lugar más visitado de Pedro García.

Martes De Limpiezas #45

Sector de Arroyo Prieto, dándoles mantenimiento a las márgenes del río y carretera.

Martes De Limpiezas #46

Centro Urbano, Márgenes de los ríos y carreteras.

Martes De Limpiezas #47

Arroyo Prieto, Plazas y parques, realizamos la limpieza y saneamiento de estas zonas de interés colectivo de nuestra **Ciudad Natural de Pedro García.**



Martes De Limpiezas #48

Cancha - Club - Parque Infantil.

Una ardua labor de limpieza fue la realizada este martes en el parque central de Pedro García.

Martes De Limpiezas #49

Calle de Pedro García.

Tras el paso de la tormenta Laura aprovechamos para podar los árboles de las calles principales de Pedro García a fin de que haya una mayor fluidez de luz y seguridad para nuestros transeúntes.

Martes De Limpiezas #50

Entrada de Pedro García.

Hoy nuestro tradicional martes de limpiezas fue realizado en la calle principal Juan Pablo Duarte de Pedro García, partiendo desde la Entrada, limpieza de cunetas, recogida de plásticos y poda.



Martes De Limpiezas No.51.

Hoy nuestro tradicional martes de limpiezas fue realizado en la comunidad de Tinajita, dónde nuestro equipo trabaja en el mantenimiento del play, calles y otros espacios de interés de la comunidad.

Martes De Limpiezas #52

Realizado en las márgenes de los ríos urbanos, de Pedro García.

Buen momento Para tomar consciencia y cuidar el medio ambiente.

Martes De Limpiezas #53

Realizado en la calle Juan Pablo Duarte que da acceso a Pedro García.

Martes De Limpiezas #54 PlayJoseGarcia.

En la jornada de este martes el equipo hizo limpieza del play poda, recorte césped, retiro de plásticos para dejarlo impecable.



Martes De Limpiezas #55

Sendero7Charcos.

En la jornada de este martes nos trasladamos al sendero de los 7 charcos en la parte baja de Pedro García para acondicionar esta zona tan visitada en nuestro territorio.

Martes De Limpiezas #56

Cancha De Pedro García.

La jornada de hoy fue realizada en la cancha municipal de Pedro García, limpiando este espacio tan importante para la práctica de deportes de los jóvenes. Con la participación y apoyo de Alba García, las regidoras Neli Aybar Aybar Tineo, Yanelis Báez y el coordinador de los operativos Yancarlos Tavarez.

Martes De Limpiezas #57

Cementerio El Hoyazo.

Hoy todo el equipo se trasladó a la comunidad del Hoyazo, dónde la brigada realizaron hoyos para el Jueves De Siembra de la comunidad este jueves, mientras otro personal realizaron la jornada de limpieza en el Cementerio de la comunidad.

Martes De Limpiezas #58

Entrada De Pedro García.

Con la finalidad de recoger todos los plásticos y desechos tirados en la carretera Principal Juan Pablo Duarte de Pedro García, desde la entrada hasta el play, el equipo nuestro trabajo en ese trayecto para dejar la calle impecable.



Martes De Limpiezas #59

Carretera Pedro García.

Como de costumbre nuestro equipo continuó trabajando en la limpieza y embellecimiento de la carretera principal Juan Pablo Duarte de Pedro García, poco a poco lo estamos logrando.

Martes De Limpiezas #60

Escuela Y Parque Central.

Hoy como de costumbre nos enfocamos en dos puntos fundamentales, el área de la escuela y el parque central, almacenes y patio del club, para darle mantenimiento a estas áreas que son muy visitadas de nuestro pueblo

Martes De Limpiezas #61

En el día de hoy realizamos con éxito nuestro martes de limpieza, en las márgenes de los ríos del centro urbano de Pedro García, más de 20 fundas de desechos sólidos sacado de los ríos y carreteras, 1 kms recorrido.



Martes De Limpiezas #62

En el día de hoy realizamos con éxito nuestro acostumbrado programa Martes De Limpiezas en el sector de Arroyo Prieto, realizando la limpieza de sus calles, evaluación de reparación de calles, limpieza del río.

Martes De Limpiezas #63

En el día de hoy realizamos con éxito nuestro acostumbrado plan Martes De Limpiezas en el sector de La Entrada, una importante labor de embellecimiento de nuestra puerta de entrada y salida.

Martes De Limpiezas No. 64 Realizamos con éxito nuestro acostumbrado plan en los 3 ríos del centro urbano de Pedro García.

Martes De Limpiezas No. 65, en el sendero de los 7, y la calle principal Juan Pablo Duarte. Para mantener todos nuestros espacios limpios.



Martes De Limpiezas No. 66, Hoy como de costumbre realizamos el en la plaza municipales ausentes de Pedro García, parada de espera y parque central, para seguir cuidando nuestros espacios públicos, y que estén aptos para ti.

MartesDeLimpiezas No. 67 Hoy nos trasladamos a la comunidad del Naranjo y El Piñón para limpiar las cunetas y maleza de la calle, recoger plásticos y podar importantes zonas de nuestra ciudad natural de Pedro García.





Martes de Limpieza #68 fue realizado en el sendero de los 7 charcos, de Pedro García, con motivo de celebrarse el asueto de semana santa 2021, invitamos a todos a visitarlos y dejarlos limpios, ser prudentes y respetuosos del medio ambiente, y de los protocolos del Covid-19.

Martes De Limpiezas #69 fue realizado en los ríos de Pedro García.

Martes de Limpieza #70 Un antes y después del balneario de Pedro García, dónde realizamos hoy nuestro acostumbrado operativo de #MartesDeLimpiezas lo dejamos hermoso para que lo disfrutes, y nos ayude a conservarlo siempre limpio, por eso cuando nos visite ten pendiente llevarte todo cuánto hayas llevado, por ti, y por toros, disfrútenlo con responsabilidad.



RD\$55,340.00 pesos invertidos en el bacheo en cementado, limpieza de la carretera de Arroyo Prieto, realizado en el #**MartesDeLimpiezas** #71 de la gestión, donde participaron personal de la alcaldía, y personas de la comunidad.

Hasta la fecha se han realizado 71 Martes de Limpiezas

• Jueves de Siembra

“**Jueves de Siembras**” consiste en una jornada de reforestación con plantas maderables o frutales en un lugar donde se requiera la intervención urgente de siembras, realizado los primeros jueves de cada mes.

Tenemos **Un Vivero** de germinación y acopio de plantas para tener siempre existencia de plantas para las jornadas, también regalamos a quienes quieran sembrarlas de manera independiente.



- **Jueves de Siembra #1** realizado en la carretera Brisa del Rio, se sembraron 470 árboles. (300 de Caoba, 40 Framboyán, 55 Guazara, 75 Roble Criollo).
- **Jueves de Siembra #2** realizado en Tinajita, se sembraron 296 plantas. (Caoba, Robles, Almendras, Guazara, Framboyán, Mango, Limoncillos, Manzanas de Oro).
- **Jueves de Siembra #3** realizado en la comunidad del hoyaso, se sembraron 325 plantas. (Caoba Americana, Pino, Almendra, Jobos)
- **Jueves de Siembra #4** realizado en Caya Quemada, se sembraron 103 plantas (Guama y almendras).
- **Jueves de Siembra #5** realizado en las Yayitas, se sembraron 160 árboles (Caoba, Samán, Limoncillos).



Hasta la fecha se han realizado 05 Jueves de Siembra.

- **Casas de colores**

CasasDeColores el alcalde Jeudith Rodríguez y la regidora Neli Aybar Aybar Tineo Junto al personal de la institución se dirigieron a la comunidad de La Auyama, dónde iniciaron la reparación de la vivienda de la Sra. Gladis Pérez, cambiamos el techo, algunas tablas, y pintura de la vivienda, se acordó enviarles más materiales de construcción eso ascendió a RD\$19,000.00, este plan de construcción y mejora de viviendas busca dignificar la calidad de vida de nuestros munícipes.



